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ILVA; PALOMBELLA (UILM): “SODDISFACENTE L’INCONTRO CON PASSERA E 
CLINI. GLI IMPIANTI SIDERURGICI CONTINUERANNO A FUNZIONARE E C’È 
GARANZIA PER UN PERCORSO CONDIVISO DI PRODUZIONE E RISANAMENTO 
AMBIENTALE” 

Le dichiarazioni di Rocco Palombella, segretario generale della Uilm, al termine 
dell’incontro coi ministri dello Sviluppo economico e dell’Ambiente 

 “L’incontro con il ministro dello Sviluppo economico e quello dell’Ambiente può definirsi 

soddisfacente. Gli impianti dello stabilimento siderurgico rimarranno in funzione. E’ il 

risultato della lotta dei lavoratori svolta in questi giorni. Nelle prossime ore valuteremo le 

successive azioni utili a tenere alta l’attenzione sulla vertenza Ilva. Riteniamo indispensabile 

un passaggio assembleare tra i lavoratori del settore siderurgico per un giudizio 

complessivo ed approfondito”. 

Così Rocco Palombella, segretario generale della Uilm, valuta la riunione tenuta in 

Prefettura a Taranto coi ministri Passera e Clini. 

“La produzione, quindi, proseguirà – sottolinea Palombella - insieme agli interventi per il 

risanamento ambientale. C’è già l’intesa tra istituzioni ed azienda per una nuova 

Autorizzazione integrata ambientale che tenga conto delle recentissime disposizioni 

imposte da Regione Puglia ed Ue. Per trovare un accordo sulla precedente Aia c’erano 

voluti quattro anni! Poi, l’ulteriore fatto positivo è che l’Ilva farà salire da 90 a 146 milioni di 

euro il proprio investimento per la bonifica del sito industriale e per l’area circostante allo 

stesso. E dal 4 settembre prende l’avvio del decreto approvato in Consiglio dei ministri ad 

inizio di questo mese relativo al protocollo d’intesa che stanzia 336 milioni di euro a favore 

dell’area siderurgica del capoluogo ionico. Si tratta di una serie di condizione che potrà 

attrarre nuovi fondi Ue per lo sviluppo di tecnologie ecocompatibili. E’ un buon avvio, ma il 

sindacato continuerà a mantenere alta l’attenzione affinché la  produzione possa conciliarsi 

con la sicurezza di salute ed ambiente” . 
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